

Mittwoch, 25. September 2013

Randowtaler Herbstferienpass 2013 ist erschienen

Der Randowtaler Ferienpass lädt Kinder und Jugendliche der Region zu abwechslungsreichen Veranstaltungen ein. An jedem Ferientag ist etwas los!

Die Organisatoren haben für Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 18 ein abwechslungsreiches Angebot zusammengestellt. Passend zur Jahreszeit lädt die Schmollner Mosterei Hurtienne am Vormittag des 30. September zur Besichtigung ein. Wer es sportlich mag, kann sich für Reiten, eine Herbstwanderung oder Bowling im "Kuhstall mit Kultur" in Eickstedt anmelden. Wer lieber bastelt und kreativ gestaltet, wird sich vielleicht für die beliebten "Herbstbasteleien" mit Irmgard Stoltzmann in Schmolln oder das Verzieren von "Kuchenlollis" entscheiden. Zu den Schlechtwettervarianten zählen auch ein Kinobesuch in Prenzlau und ein Spielnachmittag in Schmolln. Höhepunkt wird sicher das Drachenfest am 4. Oktober sein, bei dem es neben viel Spaß auch Preise für die schönsten und die am höchsten fliegenden Drachen geben wird.

Der Gemeindeförderverein Randowtal e.V., Initiator des Passes, dankt allen Sponsoren, Veranstaltern und Helfern, die dieses Projekt wieder ermöglicht haben. Erhältlich sind die Pässe in Schmolln in der Bäckerei Bäcker, der Fleischerei Sarow, der Mosterei Hurtienne, in der Zahnarztpraxis Dr. Karin Krümrey und im Hofladen der Familie Otto, Dorfstr. 14. Die Pässe und die Teilnahme an den Ferienpass-Aktivitäten sind kostenlos. Wegen begrenzter Platzzahl bei einigen Veranstaltungen empfiehlt sich eine rasche Anmeldung.

Geschrieben von Claudia Bruhn in Neuigkeiten um 19:14